



**SAMBUTAN  
BUPATI BEKASI**

ACARA : ACARA PUNCAK PERINGATAN BULAN  
KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA  
(K3) NASIONAL TAHUN 2022  
HARI/TGL. : RABU, 12 JANUARI 2022  
PUKUL : 06.30 S/D SELESAI  
TEMPAT : KAWASAN INDUSTRI MM2100 CIBITUNG

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII  
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI  
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YTH. MENTERI KETENAGAKERJAAN RI, IBU IDA FAUZIYAH BESERTA JAJARAN;
- YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;
- YSH. PARA PEJABAT DAN PEGAWAI DI LINGKUNGAN KEMENTERIAN KETENAGAKERJAAN RI;
- YSH. PARA PEJABAT DAN PEGAWAI DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;
- YSH. PARA PIMPINAN ASOSIASI PENGUSAHA;
- YSH. PARA PIMPINAN SERIKAT PEKERJA/SERIKAT BURUH;

SERTA SELURUH PESERTA ACARA YANG SAYA HORMATI.

## **ASSALAMUALAIKUM WR. WB.**

PUJI SYUKUR KITA HATURKAN KE HADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA KUASA ATAS RAHMAT DAN RIDHONYA, KITA DAPAT MENGHADIRI ACARA YANG SANGAT PENTING INI DALAM PERINGATAN BULAN K3 NASIONAL TAHUN 2022.

PADA PERINGATAN BULAN K3 NASIONAL TAHUN 2022 INI, KITA HARUS TETAP SEMANGAT MENERAPKAN PROTOKOL KESEHATAN KARENA PANDEMI COVID-19 BELUM SELESAI. KONDISI INI JANGAN MENURUNKAN SEMANGAT KITA UNTUK TERUS MENERUS MENGGELORAKAN PENTINGNYA MENERAPKAN KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA (K3) DI TEMPAT KERJA KITA MASING-MASING.

## **IBU MENTERI DAN HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PADA TAHUN 2022 INI, TEMA PERINGATAN BULAN K3 NASIONAL ADALAH "*PENERAPAN BUDAYA K3 PADA SETIAP KEGIATAN USAHA GUNA MENDUKUNG PERLINDUNGAN TENAGA KERJA DI ERA DIGITALISASI*".

KABUPATEN BEKASI YANG MERUPAKAN SALAH SATU WILAYAH KAWASAN INDUSTRI TERBESAR DI ASIA TENGGARA, DIMANA TERDAPAT 11 KAWASAN INDUSTRI YANG TERSEBAR DI WILAYAH KABUPATEN BEKASI DENGAN JUMLAH PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR PADA WAJIB LAPOR TAHUN 2020 SEBANYAK 7.488 PERUSAHAAN. TENTUNYA DENGAN BANYAKNYA PERUSAHAAN – PERUSAHAAN YANG BERADA DI KABUPATEN BEKASI MENJADI TANTANGAN TERSENDIRI BAGI PEMERINTAH DAERAH, DALAM HAL INI PENERAPAN K3 DI MASING-MASING PERUSAHAAN.

DI TENGAH UPAYA PEMERINTAH UNTUK MEMPERLUAS LAPANGAN KERJA DAN MEMBANGKITKAN KEMBALI DUNIA USAHA SETELAH EFEK PANDEMI COVID -19 YANG BEGITU LUAS, MAKA TUGAS KITA SEMAKIN BERAT DAN BERAGAM. UNTUK ITU, PROFESIONALISME DAN INTEGRITAS SEMUA PEMANGKU KEPENTINGAN SANGAT DIPERLUKAN. PELAKSANAAN K3 TIDAK HANYA MERUPAKAN TANGGUNG JAWAB PEMERINTAH, NAMUN MENJADI TANGGUNG JAWAB

SEMUA PIHAK DALAM DUNIA INDUSTRI, DENGAN DEMIKIAN, SEMUA PIHAK YANG TERKAIT WAJIB BERPERAN AKTIF SESUAI DENGAN FUNGSI DAN KEWENANGANNYA UNTUK MELAKUKAN UPAYA-UPAYA DI BIDANG K3 SECARA BERKESINAMBUNGAN SEHINGGA MENJADIKAN KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA (K3) SEBAGAI BAGIAN DARI BUDAYA KERJA.

**IBU MENTERI DAN HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PADA KESEMPATAN INI, SAYA INGIN MENYAMPAIKAN DAN MENGINGATKAN BAHWA KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA (K3) DILAKUKAN, GUNA MENCEGAH DAN MENGURANGI TERJADINYA KECELAKAAN DAN PENYAKIT AKIBAT KERJA, SERTA MENJAMIN SETIAP TENAGA KERJA DAN ORANG LAIN YANG BERADA DI TEMPAT KERJA MENDAPAT PERLINDUNGAN ATAS KESELAMATANNYA; MENJAMIN SETIAP SUMBER PRODUKSI DAPAT DIPAKAI DAN DIPERGUNAKAN SECARA AMAN DAN EFISIEN; DAN MENJAMIN BAHWA PROSES PRODUKSI DAPAT BERJALAN LANCAR.

SELAIN ITU, JUGA DILAKUKAN DALAM RANGKA MENDORONG TERLAKSANANYA PERLINDUNGAN K3 YANG EFEKTIF DAN EFISIEN, MENINGKATKAN PENCEGAHAN KECELAKAAN KERJA DAN PENYAKIT AKIBAT KERJA. UNTUK ITU, SAYA BERHARAP KEGIATAN BULAN K3 NASIONAL INI MENJADI PEDOMAN DALAM PENERAPAN K3 DI PERUSAHAAN UMUMNYA SECARA NASIONAL, KHUSUSNYA DI KABUPATEN BEKASI.

**IBU MENTERI DAN HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, LEBIH KURANGNYA SAYA MOHON MAAF. TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA. K3 UNGGUL, INDONESIA MAJU! SALAM K3! WABILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH,  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Plt. BUPATI BEKASI**

**H. AKHMAD MARJUKI, S.E.**